

Ortograf-FR censuré: les infos gênantes

Notre blog Ortograf NouvelObs a été censuré le 22 janvier 2011 suite à des pressions venues des meneurs du forum Education de France2 et des hommes de l'ombre de Wikipédia.

Une bévée de plus pour les auteurs de cette censure, car la diffusion des documents censurés va se faire par d'autres moyens.

D'autre part, ils ont mis en pleine lumière la violation caractérisée de la liberté d'expression et des déontologies de l'information qui est mise en jeu pour nous faire gober l'orthographe la plus bête du monde.

Il faut dire que les documents censurés avaient de quoi inquiéter le microcosme de nos décideurs. Depuis quelques mois, les nouveaux tracts Ortograf-FR avaient pris un ton particulièrement mordant.

Comme on va le voir, ils mettaient en évidence une connivence machiavélique entre les grands seigneurs de droite et de gauche, ce qui dépassait très largement le seul problème de la réforme de l'orthographe et touchait naturellement le problème de la régression sociale et celui de la fragilisation des classes moyennes.

Résumé des infos censurées

A – Sous le couvert d'une image d'objectivité, certains contributeurs de Wikipédia font une pub mensongère pour le projet irresponsable ortograf.NET. Ils n'hésitent pas à censurer les informations objectives qui ne vont pas dans leur sens.

B – Remarque. Par ailleurs, Wikipédia maintient également contre vents et marées **un article archi nul sur la grandeur physique appelée « entropie »**, d'où une ignorance qui couvre d'énormes pertes de ressources par dégradation d'énergie au niveau du chauffage des immeubles.

C – Les autorités compétentes ont entre les mains toutes les données permettant de réussir impeccablement l'indispensable réforme de l'orthographe.

La réforme réputée impossible devient en effet très facile à la simple condition d'être précédée d'une actualisation judicieuse de l'alphabet.

D – En mettant en place l'API, les autorités compétentes ont fait au contraire tout ce qu'elles pouvaient pour faire croire aux français que cette réforme était impossible.

L'alphabet phonétique international (API) introduit officiellement mais subrepticement dans les manuels scolaires à partir de 1975 environ, est un produit fait pour ne pas marcher.

Il est inutilisable en raison du **très mauvais choix des lettres utilisées**, mais sans doute est-ce préférable ainsi car **l'inventaire des sons qu'il prend en compte n'a même pas été fait correctement!!!**

Il ne rend pas la différence de prononciation **et/ê**, pas plus que la différence entre voyelles longues et voyelles brèves: **ie/i; ue/u; oue/ou**; etc. L'utilisation officielle de l'API fait croire que l'expression "des paix séparées" a une prononciation strictement identique à celle de l'expression "des pets séparés".

Au moment même où les championnats de Bernard Pivot ridiculisaient la langue française dans l'ensemble des pays non francophones, parallèlement, **l'école française mettait ainsi officiellement en branle une véritable déliquescence de la prononciation de notre langue.**

Aujourd'hui, dans le même sillage, **le mouvement Ortograf.NET et les pédagogues qui l'encouragent vont encore plus loin pour saboter la prononciation du français.** Selon eux, la prononciation de "loi" doit être désormais confondue avec celle de "loua", celle de "paume" avec celle de "pomme".

E – Avec le projet Ortograf.NET, des pédagogues irresponsables essaient de mettre en place une orthographe bête et une prononciation déliquescence pour les écoliers qui n'auront pas le moyen d'échapper à leur massacre

F – La sacralisation de l'orthographe n'est pas la ruse la plus efficace de ses défenseurs. **Ils en ont une autre qui est encore bien meilleure et qui consiste à diaboliser et à ridiculiser l'idée de réforme.**

Pour cela, ils brandissent des **écritures bébêtes, des graphismes sordides, des codes bancals** pour qu'ils agissent comme des épouvantails, ce qui, en fin de compte, contraint le public à se contenter indéfiniment de l'orthographe la plus bête du monde.

Le sommet de la manipulation est atteint lorsque derrière des réformateurs purs et durs se cachent en réalité d'authentiques défenseurs de l'orthographe (François Sébastianoff, André Chervel, Hans-Jürgen Kolbe, le « professeur Singe » du forum Education de France2).

Voir

a) le texte animé intitulé: "La lang unik"

b) l'API et la demande d'interdiction qui en a été faite pour nos écoles, lycées et collèges".

c) le militantisme loufoque du mouvement Ortograf.NET

G - Le sabotage méthodique et calculé du débat sur l'éducation est une autre découverte remarquable de l'opération Ortograf.

Quelques grandes techniques de manipulation utilisées pour empêcher le débat et pour nous imposer la pensée unique:

a) dosage calculé d'une censure qui se camoufle avec soin.

b) flood, pour noyer l'information gênante. Evident quand on arrive sur le forum Education de France2,

c) abomination du copier-coller, par ailleurs surabondamment utilisé par ceux-là mêmes qui le dénoncent

e) discréditation des arguments gênants en les ramenant à quelque fantasmagorie « théorie du complot »

f) championnats d'orthographe,

g) fabrication d'un adversaire, permettant de

mobiliser ses troupes.

Sur le forum Education de France 2, il y a quelques années, un certain Kador Bidochon allait jusqu'à multiplier les propos grossiers, racistes et haineux pour faire croire que la censure n'existait pas!

H – Derrière une guéguerre de façade entre « l'opresseur capitaliste » et les « pédagog-marxistes », entre les affairistes voyous et les marchands de béquilles de l'échec scolaire, se cachent en réalité des amours secrètes.

Les appareils des fédérations de parents d'élèves et des syndicats d'enseignants sont eux mêmes compromis dans cette tromperie. Voir par exemple leur passivité à l'occasion du scandale des manuels scolaires de la classe de seconde à la rentrée 2010.

Les dindons de la farce sont les clientèles respectives des deux camps.

Voir la passivité remarquable des pédagoges et du mouvement Ortograf.NET par rapport à la croisade de l'orthographe lancée par Valérie Pécresse au beau milieu de du bras de fer sur les retraites

Voir aussi l'article intitulé: "Eclairages interdits sur Mai 68".

I – Si les autorités habilitées ne prennent pas en marche le train de la réforme de l'orthographe, elle se fera contre elles. En effet:

1°) Le mouvement Ortograf-FR s'attaque désormais, sans possibilité de riposte, aux soutiens politiques et aux soutiens journalistiques de l'orthographe.

2°) La définition d'un **alphabet gréco-latin universel**, justifiée par la présente révolution de la communication, apportera fatalement un atout décisif en faveur de la vraie réforme.

3°) **L'apparition d'orthographes publicitaires préphonétiques ou phonétiques** permet d'ores et déjà de créer des états de faits en narguant tous les blocages.